
  Seite 1 von 4 
 

Samtgemeinde Fintel 
Samtgemeindebürgermeister 
 12.Ratsperiode 2016-2021 
-10 24 35- Lauenbrück, den 17.09.2020 

 
 

Niederschrift  über die 10. Sitzung des Schulausschusses am 10.09.2020 im Aula 
der Fintauschule, Habichtallee 2, 27389 Lauenbrück. 
  

 
Beginn: 
Ende: 

18:30 Uhr 
19:25 Uhr 

 
Anwesend: 

Vorsitzender 
Herr Michael Sablotzke  

Samtgemeindebürgermeister 
Herr Tobias Krüger  

Ratsmitglieder 
Herr Wilfried Behrens 
Herr Ulrich Brunkhorst 

 

Herr Rüdiger Bruns  
Herr Steffen Florin  
Frau Cathrin Intelmann  
Herr Jürgen Rademacher  
Herr Hans-Jürgen Schnellrieder  

Beratende Mitglieder 
Frau Susanne Beddies  
Herr Sebastian Böttcher  
Herr Jörg Diller  
Herr Frank Lehmann  
Frau Kristina Muraszewski  
Frau Andrea Neuhaus  

Stellvertretende beratende Mitglieder 
Herr Sascha Murso  

Von der Verwaltung 
Frau Henrike Hoppe  
Herr Friedhelm Indorf  

Protokollführerin 
Frau Kim Holsten  
 
Abwesend: 

Ratsmitglieder 
Herr Klaus Miesner  

Gleichstellungsbeauftragte 
Frau Catrin Voigts  
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Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

 1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
und der anwesenden Mitglieder, der Beschlussfähigkeit und der Ta-
gesordnung 

  
 2   Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 20.02.2020 
  
 3   Einwohnerfragestunde 
  
 4   Entwicklung der Fintauschule (Vortrag in der Sitzung über "Schüler-

zahlenentwicklung und Raumkonzept") 
  
 5   Mitteilungen des Samtgemeindebürgermeisters 
  
 6   Anfragen und Anregungen der Ausschussmitglieder 
  
 7   Einwohnerfragestunde 
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Öffentlicher Teil 

TOP  1: Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 
und der anwesenden Mitglieder, der Beschlussfähigkeit und der Ta-
gesordnung 

 
Ausschussvorsitzender Sablotzke eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr, begrüßt die 
Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit  
fest. Die Tagesordnung wird bestätigt. 
 
 

TOP  2: Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung am 20.02.2020 

 
Die Niederschrift über die Sitzung des Schulausschusses am 20.02.2020 wird ein-
stimmig bei zwei Enthaltungen genehmigt.   
  
 

TOP  3: Einwohnerfragestunde 

 
Es werden keine Fragen von den anwesenden Einwohnern gestellt. 
  
 

TOP  4: Entwicklung der Fintauschule (Vortrag in der Sitzung über "Schüler-
zahlenentwicklung und Raumkonzept") 

 
SGB Krüger führt kurz in das Thema ein und erinnert daran, dass auch das Raum-
konzept für die Grundschule Fintel im Hinblick auf den Ganztagsbetrieb fortgeschrie-
ben werden müsse. 
 
Herr Lehmann und Herr Murso erläutern anhand einer PowerPoint Präsentation die 
Entwicklung der Schülerzahlen der vergangenen 6 Jahre und geben einen Ausblick 
über die zu erwartenden Zahlen für die kommenden 10 Jahre und dem daraus resul-
tierenden Raum- bzw. Personalkonzept. 
 
Anmerkung zum Protokoll: 
Die Präsentation ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 
Im Ergebnis ist festzuhalten, dass die Schülerzahlen entgegen der letztjährig rückläu-
figen Zahlen in den nächsten Jahren ansteigen werden. 
 
Die Ausschussmitglieder tauschen sich zu den Eckdaten aus und diskutieren die zu 
erwartende Entwicklung anhand der Prognosen. Es ist anzunehmen, dass die aktuel-
le räumliche Situation ab dem Schuljahr 2023/2024 nicht mehr ausreichend sein 
wird. 
 
Es besteht Einvernehmen bei den Ausschussmitgliedern, dass die Weiterentwicklung 
der Fintauschule in der AG-Schulstruktur vertieft und anschließend wieder im Schul-
ausschuss vorgestellt werden soll. Gleiches gilt für die Grundschule Fintel. 
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Auf Nachfrage berichten die Schulleitungen Lehmann, Muraszewski und Neuhaus zu 
dem Thema „Homeschooling“ während der Corona-Pandemie.  
 
Die Ausschussmitglieder Lehmann und Murso bieten eine Besichtigung der Räum-
lichkeiten im Anschluss an die Sitzung an.   
 
 

TOP  5: Mitteilungen des Samtgemeindebürgermeisters 

 
 Es gibt keine Mitteilungen des Samtgemeindebürgermeisters. 
 
 

TOP  6: Anfragen und Anregungen der Ausschussmitglieder 

 
a) Belüftung in den Grundschulen 
---------------------------------------------------- 
Ausschussmitglied Schnellrieder erkundigt sich nach dem Belüftungskonzept in 
den Schulen in der Corona-Zeit und fragt an, ob diese den aktuellen Anforderun-
gen entspreche. 
SGB Krüger sagt eine Prüfung und Rückmeldung zu. 
 
b) Fintauschul-Info (September-Ausgabe) 
-------------------------------------------------------------- 
Anmerkung zum Protokoll: 
Das aktuelle Fintauschul-Info ist dem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 

 

TOP  7: Einwohnerfragestunde 

 
Es werden keine Fragen von den anwesenden Einwohnern gestellt. 
  
 
 
Um 19:25 Uhr beendet Vorsitzender Sablotzke die Sitzung. Er bedankt sich für die  
Mitarbeit und lädt die Ausschussmitglieder zu einer Führung durch die Fintauschule 
ein. Vorab verabschiedet er die Ausschussmitglieder, die Zuhörer und die Vertreter 
der Presse. 
 
 
 
 
 
 
gez. Holsten gez. Krüger 
Protokollführerin Samtgemeindebürgermeister 
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